

まちの「今」をお届けします



開催セミナーで小野田高校吹奏楽部が演奏



親子で楽しくヨガ体験



おひるねアート



みんなで楽しくデコパフェづくり



笑顔で試食♪

スマイルキッズに親子の笑顔が広がる ベビスマフェスタを開催しました

1月12日、市子育て総合支援センター「スマイルキッズ」でベビスマフェスタを開催し、たくさんの親子連れでにぎわいました。ベビスマフェスタは、市内在住の未就学児をもつ8人のママたちが、「ベビースマイルプロジェクト」のメンバーとして参加。昨年8月から会議を重ね、親子が一緒に参加でき、楽しめるイベントを市と協働で企画したイベントです。

簡単な英語を交えながら親子で楽しくヨガを体験する「English yoga」、子ども向けのおつまみとかわいい食材を飾りつけたパフェづくり教室「こつまみ&デコパフェ」、寝転んだ子どもの姿を背景やかわいい小物で装飾して撮影する「おひるねアート」などのイベントに、参加した親子の笑顔が広がっていました。

ベビースマイルプロジェクトリーダー

の福永香代さんは、「みんなが笑顔になれるイベントを目指して、わくわくしながら企画しました。今日のイベントをきっかけにして、たくさんの人にスマイルキッズを知ってもらい、子育て中のお母さんの寄り添える場所になってくれれば。そして、子育てが楽しく、みんなが笑顔になれる山陽小野田市になってくれればと思います。今日はたくさんの親子に喜んでもらえて、本当にうれしい」と話してくれました。

